

Organizaciones internacionales apoyan a Cuba ante amenaza de terremoto



por Lilieth Domínguez Quevedo

Importantes organizaciones internacionales como CARE France, OXFAM Bélgica y Handicap Internacional, que acompañan a los habitantes del oriente cubano ante la amenaza de un sismo de gran intensidad, decidieron agilizar las importaciones de equipos que mejorarán el sistema de alerta temprana en el país.

Según dijo en exclusiva a Sierra Maestra Alina junco Pinto, coordinadora de las actividades de CARE en el oriente cubano, agilizan todos los trámites para que lleguen en el menor tiempo posible al país nuevos acelerógrafos y estaciones sismológicas.

La también representante de CARE en el proyecto “Ciudades preparadas y alertas ante el riesgo sísmico en el oriente cubano”, destacó la intención de incrementar la propaganda informativa dirigida a las comunidades, principalmente plegables que contienen las orientaciones precisas de qué hacer antes, durante y después de un sismo.

Entrevistada durante las actividades que acontecieron recientemente en el Reparto Abel Santamaría, de Santiago de Cuba, la activista destacó que se encuentran trabajando en tiempo real, ante la amenaza de que ocurra un temblor de tierra fuerte en el oriente de la Isla, por lo que exhortó a seguir las orientaciones que llevan directamente a las comunidades los voluntarios de la Cruz Roja, y demás organismos competentes.

También estuvo presente en el intercambio Joel Gómez Rodiles, Oficial del Programa de OXFAM, quien afirmó que la organización no gubernamental que representa actúa en tiempo real, para lo cual ha cambiado su estrategia a fin de agilizar las acciones de apoyo en las comunicaciones y la información a la población.

“A partir de la situación que vive el oriente de Cuba, la simulación se ha convertido en ejercicio real. La dinámica de intervención en las comunidades se dirige principalmente a aumentar la información a partir de charlas y materiales impresos, y refuerzo de las acciones de la Cruz Roja para garantizar mayor preparación de las personas.”

A mediano plazo –señaló- no solo mantener la prevención a la población, se suma el perfeccionamiento de los medios técnicos adecuados para fortalecer el servicio sismológico y mejorar la calidad y agilidad de la alerta que se brinda a la población.

El proyecto “Ciudades preparadas y alertas ante el riesgo sísmico en el oriente de Cuba”, tiene por escenarios los municipios de Santiago de Cuba, Guantánamo y Baracoa, con el propósito de elevar la capacidad de respuesta de la población ante la ocurrencia de un terremoto, y fortalecer el sistema de alerta temprana.

Intervienen por la parte extranjera la Oficina de Ayuda Humanitaria y Protección Civil de la Comisión Europea (ECHO), como donante principal, CARE France y OXFAM Bélgica como contribuyentes, y Handicap Internacional como asistencia técnica.

Como líder por la parte cubana está el Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas, acompañado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, la Cruz Roja, la Universidad de Oriente, y los gobiernos locales.

(Tomado del periódico Sierra Maestra)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/83491-organizaciones-internacionales-apoyan-a-cuba-ante-amenaza-de-terremoto>



Radio Habana Cuba